

大久保中だより 2020年6月1日(月) 第5号

〒674-0067 明石市大久保町大久保町 200 TEL078-918-5870 校長 村崎 和幸

【スローガン】自ら学び 考え 行動する 心豊かで 思いやりのある生徒の育成

みんなの大久保中学校 今日から学校再開 !

長い間、みなさん、本当にお疲れさん。前例のない新型コロナウィルス感染拡大防止の為の臨時休校がようやく終わり、学校が再開されました。

桜が満開の中、始業式、入学式をしてはや2か月がたち、季節は初夏になろうとしている中の今日のスタートは待ちに待ったという感じです。私たちにとっても経験のない3月からの臨時休校でしたので今、思っているのは、校長も教職員も慌てず、焦らないようにしたいと思っています。みなさんのしっかりとした学校生活を取り戻すためには、これから日々の生活を大切にしていきたいと思っています。なれない1年生、飛躍が期待されている2年生、何より学校生活最後の3年生、どの学年も今までと違い、気持ちの中に何かしらの不安がある中での始まりになると思います。私たち教職員は、君たちのこころに寄り添い、平常の生活を取り戻せるように努力していきます。これからも共に頑張っていきましょう。どうぞよろしくお願ひいたします。

《 感染防止策の徹底 みんなでしっかりと取り組むこと 》

1 基本的な感染症対策の徹底について

ア 生徒及び教職員は、原則としてマスクを常時着用すること。
(もし、忘れた場合は先生にいってください)

イ 外から教室等に入る時、トイレの後、給食（昼食）の前後、掃除終了後等には、こまめに石鹼・流水で丁寧に手洗いをすること。

2 教室等の換気について

ア 換気は、授業中や休み時間を問わず、気候上、可能な限り常時行うこと。
イ エアコンを入れる場合であっても窓を完全に閉めず、少し開けること。

3 学習について

ア 学習中もマスクは常時着用すること。ただし、熱中症などの健康被害が発生する可能性が高いと判断した場合や一部の教科指導に関してはその限りではない。

イ 生徒全員が黒板を向くよう机を配置すること。

ウ 特別教室を使用する前後は手洗いを徹底すること。

エ 体育の授業においてマスクの着用については必要ないが、感染リスクを避けるため、生徒の距離を十分確保して運動を行う。熱中症予防にも十分配慮する。

4 給食について

ア 給食前後の石鹼を用いた手洗いすること。

イ 喫食にあたっては、飛沫を飛ばさないよう、机を向かい合わせにせず、前向きにしたまま喫食し会話を控えること。

5 清掃活動について

ア 清掃活動中は必ずマスクを着用すること。

イ 清掃中は換気に留意し、清掃終了後には手洗いをすること。

6 今年度中止・縮小等が決定している行事について（明石市教育委員会から発表）

- | | |
|-------------------------------------|--------------------|
| ・全国学力・学習状況調査（中止） | ・全国体力・運動能力調査（中止） |
| ・体育科における水泳授業（中止） | ・小学校・中学校連合音楽会（中止） |
| ・小中特別支援学校合同運動会（中止） | ・中学校特別支援学級野外活動（中止） |
| ・中学校2年生トライヤルウィーク（11月ごろ内容をかえて1日実施予定） | |

7 部活動について

ア 当面の間、生徒の「運動不足」や「ストレス」の解消を目的とした活動を行う。

イ 活動日～6/30まで 平日：平日1日 週休日：土・日どちらか1日

ウ 活動時間について 6月3日（月）～12日（金）活動時間1時間以内とする段階的に学校生活に順応できるよう、以下のとおり活動時間を設定する。

6月13日（土）～状況を踏まえ設定

※6月6日（土）・7日（日）はノーペナルティとする。

エ 活動場所は校内のみ、朝練習・他校との合同練習・対外試合等は実施しない。

※無念 兵庫県中学校総合体育大会、東播中学校総合体育大会中止

全中・近畿大会中止。これら決定を受けて、7月の県大会と東播大会は、開催にあたり十分な感染拡大防止のための措置を講ずることが困難であると判断し中止となりました。選手のみなさんのこれまでの不断の努力・大会にかけてきた目標・夢を閉ざすことになり、私もとても心を痛めています。悔しくて残念な気持ちでいっぱいだと思います。

また、周りで応援していただいている学校の先生、指導の顧問の先生、常に支えてくれている保護者の方も残念な思いだと思います。

特に3年生にとっては、中学校時代の集大成となる大会がこのような結果になったことは誠に残念です。しかし、自分のため、チームのために最善を尽くしたことは、必ずこれからへの将来、どこかで役立つことと確信しています。これまでの皆さんの積み重ねてきた頑張りに敬意を表し、これからも笑顔を忘れずに、常に前を向いて取り組んでいくことを心より願っています。

尚、市内総体の可否は、現在、中体連と教育委員会が協議しています。何らかのかたちで活動の節目が取れたらいいなあと私も思っています。決まりしだい連絡します。

※県吹奏楽コンクール・東播吹奏楽コンクールも中止 残念ですが・・

吹奏楽部の三年生にとっては集大成のコンクールが、中体連大会と同様に中止となりました。私も楽しみにしていたのですがとても残念です。しかし、皆さんの毎日の取り組みは大変素晴らしいものがありました。これからも笑顔を忘れないで。君たちの笑顔は日本一です。